

SAINT-JEAN-DE-BRAYE ■ 90 travailleurs fréquentent l'établissement

Portes ouvertes à l'ESAT Denis-Papin

L'Établissement de services d'aide par le travail (ESAT) Denis-Papin, situé à Saint-Jean-de-Braye, organisait une journée portes ouvertes vendredi.

Ils sont aujourd'hui 90 travailleurs, qui interviennent dans différents ateliers, depuis l'entretien des espaces verts jusqu'à la restauration des meubles, en passant par le cartonnage, le conditionnement, la fabrication de palettes, l'étiquetage, le façonnage bois...

L'ESAT permet à une personne handicapée d'exercer une activité dans un milieu protégé, si elle n'a pas acquis assez d'autonomie pour travailler en milieu d'ordinaire.

Olivier Marzio, directeur de l'établissement est optimiste sur l'accueil de ses travailleurs « différents mais compétents » dans les entreprises.

« Différents mais compétents »

Des sociétés locales ont recours à l'ESAT, pour ef-



PAILLAGE DE CHAISE. L'une des multiples activités assurées dans l'établissement.

fectuer différentes tâches.

Pour certains travailleurs, après un stage en entreprise, la formation peut être validée par un diplôme délivré par un jury composé d'éducateurs et de professionnels.

Il est aussi organisé pour

les travailleurs des ateliers d'informatique, de couture, de broderie, de mosaïque, une revue de presse où tout le monde peut s'y retrouver, les événements tels que les anniversaires, les découvertes extérieures...

Suite à la découverte des ateliers, l'ensemble des travailleurs et des salariés ont organisé un apéritif autour duquel les familles et les personnalités, dont Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, ont pu échanger dans un climat détendu et chaleureux. ■